

Son Excellence António GUTERRES
Secrétaire général
Organisation des Nations Unies
New York, NY 10017
USA

Paris, le 1^{er} avril 2021

Objet : Renouvellement de notre adhésion à Global Compact pour 2021-2022. Communication sur le Progrès pour 2020-2021.

Monsieur le Secrétaire général,

Notre entreprise qui fabrique des boîtes et des coffrets en carton pour divers secteurs d'activité a poursuivi son développement en 2020, en s'adaptant à une crise sanitaire qui dure maintenant depuis un an. La difficulté des temps n'entame pas notre détermination à répondre aux dix principes du programme Global Compact.

Notre entreprise a adhéré à ces principes le 13 mars 2019, soit un peu plus de 2 ans après la reprise par notre groupe des activités de Cartonage de Vaucanson. Depuis l'origine de ces activités en 1936, notre usine est implantée en France, à Romans-sur-Isère, dans le département de la Drôme.

Nous sommes une petite entreprise d'une vingtaine de salariés permanents mais cette dimension ne restreint en rien notre volonté de contribuer pleinement, certes à la mesure de nos moyens, à la mise en œuvre de Global Compact.

C'est pourquoi nous avons l'honneur de renouveler solennellement notre engagement qui a été placé au cœur de notre stratégie d'entreprise, en conformité avec les valeurs de notre groupe.

Nous rendons compte également de nos actions dans la Communication sur le Progrès (COP) qui accompagne cette lettre. Sans méconnaître aucun des quatre thèmes que vous promouvez, notamment celui de la parité et de l'accès à l'emploi, nous continuons à mettre l'accent sur l'environnement, en agissant sur la durabilité de nos produits et sur leur recyclabilité.

C'est en effet le domaine d'action où nous pouvons plus « faire bouger les choses », à raison de notre activité : la transformation d'une matière naturelle et recyclable, et aussi parce que nos clients, notamment dans l'industrie du jouet, partagent la priorité de préserver les ressources de la planète.

Nous vous prions, Monsieur le Secrétaire général, de bien vouloir agréer les assurances de notre haute considération et de nos sentiments dévoués.

Véronique DEBROISE
Présidente

